



RETRAITES : LA MOBILISATION ENCORE ET TOUJOURS !

Le samedi 16 octobre, puis la journée nationale de grève et de manifestations ont été des succès, tant en nombre d'appels à la grève que de manifestants.

Malgré la propagande gouvernementale, la mobilisation interprofessionnelle et intergénérationnelle est de plus en plus profonde dans les entreprises, dans les services, dans les territoires et dans la rue.

**3,5 millions de personnes ont participé à la journée du 19 octobre 2010.
Lycéens et étudiants viennent désormais renforcer la lutte des salariés.**

TENIR BON ! et GAGNER !

Le gouvernement porte l'entière responsabilité de la situation actuelle.

Les actions des salariés sont légitimes face à une « contre réforme » des retraites uniquement motivée par la satisfaction des marchés financiers.

**Une majorité de français condamne cette « réforme » injuste et inacceptable.
Parmi ceux-ci, les agents de la Direction Générale des Finances Publiques.**

L'intersyndicale propose aux agents de la DGFIP 13 :

- De participer à l'information de tous, dans chaque service, à partir des publications syndicales locales et nationales : **Posons les stylos et discutons !**
- **De mettre en débat dans chaque service les modalités d'action et de mobilisation, à partir des revendications.**
- **De s'inscrire dans les rendez-vous interprofessionnels dans les localités**
- **De participer aux assemblées générales de proximité sur les sites des impôts.**

Pour information :

Assemblées Générales le jeudi 21 octobre 2010

Ste Anne : 9h00

St Barnabé : 9h00

Prado Borde : 14h30

Sadi Carnot : 14h30

**Les organisations syndicales proposeront des modalités
de poursuite du mouvement à la DGFIP 13**